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                                                        Union Nautique Montalbanaise 

11, Avenue de Toulouse 

82000 Montauban 

 

 

Montauban, le 22 juin 2024 

 

 

A l’attention de Mr Gauran 

Commissaire enquêteur 

 

Objet : Enquête publique, réhabilitation de l’écluse de Sapiacou 

 

       Monsieur,  

dans le cadre de l’enquête publique citée en objet, nous portons à votre 

connaissance notre contribution à ce projet car nous avons constaté dans le 

Chapitre 4.1.4.1.2 Loisir que notre activité aviron n’est pas citée. 

 

L’UNM, club sportif, est installé depuis 1937 à 150 mètres environ en amont du 

moulin et de l’écluse de Sapiacou. 

Deux pontons flottants amarrés nous permettent une mise à l’eau et un retrait 

des divers embarcations (bateaux courts, double, 4 et 8). 

Les entrainements, stages, initiations scolaires se déroulent tous les jours, tout au 

long de l’année. 

Pendant ces pratiques nous devons pérenniser une zone conséquente pour 

assurer les manœuvres des diverses embarcations. In fine un accès libre, continu 

et exclusif aux pontons d’aviron depuis le plan d’eau est primordial. 
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Ces obligations de sécurité sont essentielles. Il conviendrait d’intégrer dans le 

futur règlement de navigation un article stipulant les obligations pour atteindre 

l’accès à l’écluse, puis vers l’embouchure de canal. 

Nous vous suggérons : 

- Pas d’appontage aux pontons d’aviron (sauf nécessité absolue) 

- La création d’une ligne d’eau balisée pour atteindre le quai d’amarrage 

situé en amont immédiat de l’écluse. 

- Le maintien de la zone arborée (ripisylve) en aval immédiat de nos 

pontons (zone tampon). 

 

D’autre part, nous nous permettons de vous indiquer qu’une certaine catégorie 

des futurs bateaux loués sera « sans permis ». Ce qui signifie la totale 

méconnaissance des règles essentielles de navigation pour les loueurs 

occasionnels. 

 

Nous restons disponibles pour une rédaction de l’avant-projet du futur arrêté 

préfectoral. 

 

Veuillez agréer Monsieur Le Commissaire Enquêteur, nos salutations 

distinguées. 

 

Pour le Comité d’Administration de l’UNM 

Christine Leclerc 

Présidente 

 

 

mailto:C82014@ffaviron.fr



